

Prochain lancement des activités du Club Wushu de Bujumbura

@rib News, 05/10/2013 â€“ Source XinhuaLes activités du Club Wushu de Bujumbura (CWB) seront solennellement lancées le 19 octobre par les hautes autorités du ministère burundais des Sports, a annoncé vendredi Yves Ntirenganya, Représentant Légal de cette organisation sportive.Selon M. Ntirenganya, ce club est d'une doctrine chinoise où on pratique des arts martiaux chinois communément connus sous la dénomination de "Kungfu Wushu". Le CWB, a-t-il ajouté, va démarrer ses activités avec un effectif de plus de 300 membres pratiquants, au sein desquels des jeunes filles, des adultes et des enfants.